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Nous	  adorons	  tous	  quelque	  chose.	  Ici,	  Matthieu	  nous	  présente	  différentes	  personnes.	  Ce	  sont	  
tous	  des	  adorateurs.	  Ce	  qu’ils	  adorent	  a	  un	  impact	  profond	  sur	  leurs	  vies.	  
	  
Fait	  pour	  Adorer	  
Les	  Mages,	  des	  hommes	  sages,	  sont	  venus	  chercher	  Jésus.	  Ce	  n’est	  pas	  un	  conte	  de	  fées.	  Leur	  
comportement	   s’accorde	   avec	   tout	   ce	   que	   nous	   connaissons	   des	  Mages	   Persans.	   Ils	   ont	   vu	  
quelque	  chose	  dans	  le	  ciel	  qui	  leur	  disait	  que	  le	  roi	  des	  Juifs	  était	  né,	  et	  ils	  ont	  voyagé	  jusqu’à	  
Jerusalem	  pour	  l’adorer.	  
	  
La	  raison	  pour	  laquelle	  nous	  adorons	  tous	  quelque	  chose	  est	  que	  nous	  avons	  été	  créés	  pour	  
adorer.	  Nous	  sommes	  formatés	  pour	  rechercher	  le	  bonheur.	  Les	  Mages	  nous	  enseignent	  que	  
nous	  ne	  trouverons	  la	  vraie	  joie	  qu’en	  trouvant	  celui	  pour	  qui	  nous	  avons	  été	  créés:	  Christ.	  La	  
joie	  est	  le	  premier	  résultat	  d’une	  vraie	  adoration.	  	  
	  
Le	  deuxième	  résultat	  est	   la	  générosité.	  Les	  Mages	  ont	  donné.	  Parce	  que	  Dieu	  est	   le	  Dieu	  qui	  
donne,	  la	  vraie	  adoration	  de	  Dieu	  aboutit	  toujours	  à	  se	  donner	  soi-‐même.	  S’adorer	  ou	  adorer	  
d’autres	  choses	  équivaut	  à	  se	  refermer	  sur	  soi.	  Adorez	  Christ	  et	  vous	  devenez	  un	  «donneur	  de	  
soi-‐même»	  .	  Vous	  devenez	  comme	  ce	  que	  vous	  adorez.	  
	  
L’adoration	  du	  Pouvoir	  
Hérode	  voit	  Jésus	  comme	  une	  menace.	  Il	  veut	  être	  roi.	  Il	  adore	  le	  pouvoir	  et	  le	  rang.	  Quand	  on	  
adore	  quelque	  chose	  d’autre	  que	  Dieu,	  on	  se	  bat	  pour	  que	  ça	  ne	  nous	  soit	  pas	  enlevé,	  ou	  la	  vie	  
n’a	  plus	  de	  sens	  si	  ça	  nous	  est	  enlevé.	  
	  
La	   convoitise	  du	  pouvoir	  a	  détruit	  Hérode.	  Ce	  qu’on	  adore	  nous	  contrôle.	  Même	   les	  bonnes	  
choses,	  comme	  une	  influence	  venant	  de	  Dieu	  peut	  faire	  ça.	  
	  
Ce	  n’est	  pas	  juste	  un	  problème	  pour	  Hérode.	  Nous	  voulons	  tous	  être	  «numéro	  un».	  Quand	  ça	  
devient	  ce	  qui	  nous	  définit	  cela	  détruit	  nos	  vies	  et	  on	  voit	  Christ	  comme	  une	  menace.	  Jésus	  est	  
toujours	  une	  menace	  à	  notre	  égocentrisme,	  notre	  désir	  de	  pouvoir.	  
	  
L’Adoration	  de	  la	  Religion	  
Les	  scribes	  et	  les	  prêtres	  pouvaient	  dire	  à	  Hérode	  où	  le	  Messie	  devait	  naître.	  Mais	  ils	  n’ont	  fait	  
aucun	   effort	   pour	   le	   rechercher.	   Pourquoi	   cette	   apathie?	   On	   peut	   connaître	   la	   Bible	   et	  
enseigner	   la	   Bible,	  mais	   ne	   pas	   connaître	   le	  Dieu	   de	   la	   Bible.	   Ce	   n’était	   pas	   le	  Dieu	   que	   les	  
leaders	   religieux	   	   adoraient.	   La	   religion,	   ou	   la	   moralité,	   peuvent	   être	   notre	   dieu.	  
Malheureusement,	   leur	   apathie	   envers	   Jésus	   est	   devenue	   un	   antagonisme	   et	   un	   rejet	  
catégorique.	  
	  
Celui	  à	  Adorer	  
Jésus	  est	  décrit	  comme	  le	  souverain	  qui	  guidera	  son	  peuple.	  Quand	  on	  sait	  que	  Dieu	  est	  notre	  
berger	  ça	  nous	  donne	  une	  paix	  et	  un	  calme	  dans	  la	  vie	  que	  d’autres	  dieux	  ne	  peuvent	  pas	  nous	  
donner.	   Mais	   la	   prochaine	   fois	   que	   Jésus	   est	   appelé	   Roi	   des	   Juifs	   c’est	   à	   son	   procès	   et	   sa	  
crucifixion.	   Il	   est	   le	   roi	   berger	   qui	   devient	   l’agneau	   sacrificiel	   et	   porte	   nos	   péchés.	   Hérode	  
tuera	  pour	   garder	   le	  pouvoir.	   Christ	   sacrifie	   sa	   vie	  pour	  nous	   sauver.	  Hérode	   s’accroche	   au	  
pouvoir,	   Jésus	  dépose	   son	  pouvoir	  pour	  que	  nous	   connaissions	   son	  pouvoir	  qui	  purifie.	   Les	  
Mages	  donnent	   leurs	  cadeaux.	   	  Dieu	  donne	   le	  plus	  grand	  cadeau	  –	  son	  Fils.	  A	  cause	  de	  cela,	  
Christ	  est	  le	  centre	  de	  l’adoration	  éternelle:	  L’Agneau	  sur	  le	  trône.	  	  
	  
Alors	  qu’allez-‐vous	  adorer?	  	  
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